



春はそこまで…

2月3日の『節分』の日、市内の各保育所で豆まきが行われました。金津保育所でも保護者会(父兄の役員)の皆さんがあらわした鬼が出現。迫力ある鬼の突然の登場に、驚いて泣き出してしまう子どももいましたが、中には勇敢に鬼に立ち向かっていく子どもも……。最初は威勢のよかった鬼も「鬼は外! 福は内!」の大きな声と豆を浴びせられて、たまらずに退散しました。

子どもたちの元気のよい声に誘われて、春もすぐそこまで来ているようでした。

広報 UCHIWA 2/15 556号 昭和61年

固定資産税(第四期)の納期は
2月17日～2月28日です

1月31日現在

火災状況

■建 物 火 災	1(3)	□交 通	7(7)
■その他の火災	0(0)	□労 働 灾 害	0(3)
■焼 損むね数	1(8)	□運 動 競 技	0(0)
■り災世帯数	1(8)	□一 般 負 傷	9(8)
■焼 死 者 数	0(2)	□犯 罪	0(0)
■負 傷 者 数	0(0)	□自 撲 行 為	1(1)
救急車出動状況		□急 病	38(48)
□火 災	0(1)	□そ の 他	19(19)

()内は60年中

火災のお問い合わせは☎24-5001~5004です

- 主な内容 ○
- ▶ 60年度の『財政事情』を公表します②~⑤
 - ▶ 税の申告は早めにゆっくりと⑥
 - ▶ パート登録者を募集⑦
 - ▶ 田畠の売買に関するトラブルにご注意ください⑪
 - ▶ 市史編さんの窓⑫